

1年 がんばったよ 初めての持久走大会

12月4日(木)に持久走大会が行われました。30分放課に行われた駆け足練習では、7分間走ができるかどうかという心配をよそに、どの子も最後まで走り切ることができました。「今日は9周走れたよ。」「明日は10周目ざしてがんばるよ。」などと話し、自分の目標に向かって取り組むことができました。

当日は、冬の寒空の中ではありました。全員が全力を出し切り、最後まで走り切ることができました。走り切った後の達成感や満足感でいっぱいの子どもたちの表情にたくましさを感じました。今後も、心も体も成長していくように、精一杯支援していきます。

令和7年度 下条っ子トピックス



2年 「名前を見てちょうだい」でみんな笑顔に

11月15日(土)に下条っ子発表会が行われました。2年生は国語で学習した「名前を見てちょうだい」を劇にして発表しました。学級活動の時間に「笑顔で楽しくお客様に伝えよう」という目標を決め、練習に取り組みました。練習では、「みんなで言うところはそろうように心の中で1・2って数えよう。」「大男は大きいから怖そうに言うといいんじゃない。」とアドバイスし合う姿が見られました。



迎えた本番。緊張した表情の子どもたちでしたが、始まってからはどうどうと発表することができました。子どもたちの振り返りには、「一年生のときより大勢の人に見てもらえてうれしかった」「気持ちを込めて言えた」「お客様を笑顔にできた」といったものが見られました。

発表会を通して、自信をもった子どもたち。これからも、"伝える"ことに喜びと楽しみをもってもらえたたらと思います。

みのり 力を合わせて クリスマスワールド開催

12月の3日間、1~6年生を招いて、みのりの教室でクリスマスワールドをしました。来てくれた子に楽しんでもらうためには、どんなことをするとよいか、楽しいアイデアはないかをみんなで話し合って決めました。準備では、参加賞のクリスマスカード作りやゲームの準備、説明の練習など、一人一人が自分のすべきことを一生懸命行い、当日を迎えることができました。

クリスマスワールド本番では、各学年の子たちや教師たちが、楽しんで参加してくれました。はじめは緊張気味だったみのりの子たちも、みんなが楽しんでいる様子を見て安心したのか、だんだん自分たちも楽しみながらしっかりとゲームの説明や係の仕事ができました。

このクリスマスワールドを通して、人のためにがんばる喜びを実感することができました。



3年 「教室はまちがえる場」を合言葉にして

3年生になって新しい学習が始まり、いろいろなことにチャレンジしてきました。社会科では課題に沿って調べたり、見学したりして学習しました。理科では、実験や観察を意欲的に行い、いろいろな現象や性質、生き物や植物の成長の変化の様子を見つけました。英会話も始まり、スクールアシスタントの先生といっしょに、歌ったりゲームをしたりして、英会話活動を楽しみました。リコーダーが吹けるようになり、習字も一画一画丁寧に書くことができるようになりました。下条っ子発表会では、その一部の様子を発表しました。

「教室はまちがえる場」を合言葉にしてがんばってきました。



4年 たくさんのこと学んだ野外教育活動

10月14日と15日に野外教育活動がありました。小雨がふり予定を変更することもありましたが、大きなかがもなく、子どもたちは元気に2日間を終えることができました。

1日目の夕食のカレー作りでは、苦戦しつつも、子どもたち同士で声をかけ合いながら一生懸命に野菜を切ったり、火をおこしたりする姿が印象的でした。自分たちで作ったカレーはとてもおいしく格別でした。キャンプファイヤーでは、歌を歌ったりゲームをしたりするなど、楽しい時間を過ごしました。クライマックスで行ったトーチトワリングでは、子どもたちの気持ちが一つになり、すばらしい演技を見せてくれました。

この2日間で、ふだん学校の中だけではできない貴重な体験をたくさんし、多くのことを学んだことで、満足感や充実感を得ることができました。

5年 地域とともに学んだ米作り

5年生は、総合的な学習の時間に、水土里げじょうのみなさんや地域のかたがたにご協力いただきながら米作りに挑戦しました。4月に、もみまきを行い、6月に田植え、9月にスガイ作り、10月に稲刈りを行い、季節ごとに、体を動かしながら貴重な体験を重ねました。田植えや稲刈りでは、手作業による作業をした後、機械を使った作業を見せていただきました。その中で、米作りの大変さを実感するとともに、技術の進歩によって作業の仕方が大きく変わってきたことに気づきました。農家さんの米作りに対する思いを知り、食卓に並び、毎日口にしている米へのありがたみを知りました。地域のかたに支えられ、地域の中で学びを深める貴重な体験をすることができました。



6年 10人で全力で楽しんだ!! 思い出いっぱいの修学旅行!



10月27日(月)~28日(火)にとても楽しみにしていた修学旅行に、全員そろって行くことができました。奈良の見学では、大仏の大きさに驚き、鹿の可愛さに魅了されました。京都の見学では、清水寺からの景色、金閣の美しさに心を打たれ、二条城では歴史の大転換の舞台に感動していました。また新幹線での時間やホテルでの食事やハプニングも十分に楽しみました。2日間を全力で楽しみ、みんなの絆がさらに深まり、思い出いっぱいの修学旅行になりました。

学校保健委員会 「生活リズムを整えよう!」

6月26日に3~6年生が学校保健委員会を行いました。保健委員会による劇では、えみなご探偵団が、元気な生活を送るために「早寝・早起き・朝ごはん」が大切であることを伝えました。

そして、豊橋市子ども保健課の保健師のかたを講師にお招きし、「早寝・早起き・朝ごはん」について詳しくお話をいただきました。睡眠には体を大きくしたり病気を予防したりするなどの役割があること、朝ごはんは眠っている脳、胃腸を起こしてくれることを学びました。

「6時30分までに起きたい」「朝ごはんをバランスよく食べたい」など自分の生活を振り返り、こらからの生活の目標を考えることができました。

